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 Los tres últimos años de nuestra participación en la revista de Feria de 

Peñarroya-Pueblonuevo han servido para acercar a la población en general los 

aconteceres de cada una las temporadas deportivas de Gimnasia Rítmica 30 Grados, 

reflejando en cada titular el mensaje breve de lo que su contenido pretendía mostrar, 

siendo el de 2020 “Siguiendo una ilusión”, en 2021 “Más que Gimnasia Rítmica”, y en 

2022 “Progreso y crecimiento”. Para este año 2023 nos hemos decidido por “Pasado, 

presente y futuro de la Gimnasia Rítmica en Peñarroya-Pueblonuevo”. 

 El pasado no se puede cambiar, ya está escrito y es el que es, ese que deja 

grabado que el Club 30 Grados introdujo la Gimnasia Rítmica en Peñarroya-

Pueblonuevo en 2012, con una Escuela Deportiva sin apoyo alguno los tres primeros 

años de existencia. Un pasado sin más recursos en forma de tapiz y materiales que los 

que el Club decidía invertir para ofrecer más calidad y seguridad. Mirar al pasado es 

apreciar todo lo que nos ha costado introducir esta modalidad en Peñarroya-

Pueblonuevo. Y llega 2021 donde nos encontramos con que Peñarroya-Pueblonuevo se 

convierte en el único municipio de la provincia con dos clubes de Gimnasia Rítmica, 

entrando en una época poco agradable dónde nuestras actividades se reproducen y se 

genera un clima competitivo. 

 El presente se está escribiendo día a día, con las acciones y propuestas por parte 

de todos los implicados. En la actualidad los recursos son escasos y se necesitan 

duplicar apoyos y recursos municipales para atender y alimentar la doble realidad de la 

Gimnasia Rítmica municipal. Además las relaciones se deterioran pues las llamadas a la 

identidad corporativa y a la rivalidad deportiva hacen mella entre familias, amigos, 

vecinos. Un presente lleno de incertidumbre. 

 El futuro está por ver, en las cabezas de los dirigentes de los Clubes está el 

rumbo que esto puede tomar. Desde el Club Deportivo 30 Grados hemos dado un paso 

al frente y hemos instado al Ayuntamiento de Peñarroya-Pueblonuevo a que encabece 

una propuesta de unificación, a ser el estamento que promueva esta posibilidad. 

Nosotros estamos por la labor, a pesar de que sabemos que habrá que perder si lo que 

queremos es que gane la Gimnasia Rítmica en Peñarroya-Pueblonuevo y en la comarca. 

Creemos en esta posibilidad y creemos que es la mejor manera de rentabilizar recursos y 

esfuerzos. Todo por una Gimnasia Rítmica fuerte y sin rivalidades, sumando para 

crecer. 

                      
 

 


